



In einem Publikumsorgan des Vereins gegen Tierfabriken waren Schweinehaltungsbetriebe bemängelt worden

Radio- und TV-Beobachtung

Mittwoch, 24. September 2008

Radio Sunshine / Nachrichten 17.00

17:03:53 **In einem Publikumsorgan des Vereins gegen Tierfabriken waren Schweinehaltungsbetriebe bemängelt worden**

In einem Publikumsorgan des Vereins gegen Tierfabriken waren im Juli 2008 sechs Schweinehaltungsbetriebe in Obwalden und drei in Nidwalden bemängelt worden. Diese wurden daraufhin sofort kontrolliert. Bis Ende Jahr werden alle noch nicht kontrollierten Betriebe einer Kontrolle unterzogen.

Beitragsdauer: 36 Sek.